

Condecoran con Orden del Quetzal a Centro Universitario Ciudad Vieja

El Centro cumplió 50 años de promover la formación de estudiantes universitarios en el país. A la fecha más de 2.500 son los profesionales beneficiados por el Centro.

07/12/2007

El pasado jueves 22 de noviembre el Presidente de Guatemala, Oscar Berger Perdomo, otorgó la

condecoración con la *Orden del Quetzal*, con el grado de Caballero, al Centro Universitario Ciudad Vieja.

En el Auditorium del Centro se efectuó el sencillo pero emotivo acto como reconocimiento de la labor educativa llevada a cabo en estos 50 años de vida universitaria de Ciudad Vieja.

Estaban presentes muchos de los colaboradores de Ciudad Vieja, exresidentes, amigos y familiares de los mismos, que escucharon las palabras del Presidente. Le acompañaban el Canciller de la República, Gert Rosenthal; el Vicario Regional del Opus Dei, Mons. Francis Wurmser; y el director del Centro Lic. Armando Fernández.

Animados por San Josemaría, Fundador del Opus Dei, en 1957, un grupo de profesionales decidió poner en marcha este Centro Universitario que ha brindado sus servicios a más

de 2.500 universitarios –ahora profesionales- de Guatemala y de los países de Centroamérica.

PROFESIONALES CON SENSIBILIDAD SOCIAL

El mandatario dijo que es un reconocimiento de la comunidad guatemalteca, y en especial la universitaria, por apoyar el sueño de muchos jóvenes interesados en continuar sus estudios universitarios, al proporcionarles vivienda, alimentación y su calor familiar.

Todos ellos ahora son profesionales con espíritu de sensibilidad social, al servicio de Guatemala , destacó el mandatario.

Armando Fernández, director del Centro Universitario Ciudad Vieja, agradeció la condecoración y reiteró el espíritu de la institución de cumplir una misión de servicio a los guatemaltecos.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/condecoran-
con-orden-del-quetzal-a-centro-
universitario-ciudad-vieja/](https://opusdei.org/es-gt/article/condecoran-con-orden-del-quetzal-a-centro-universitario-ciudad-vieja/) (22/02/2026)